

Estimados padres/madres, tutores/as:

A través de esta carta os queremos hacer llegar más información sobre el programa en que vuestro hijo o hija quiere participar a lo largo de este curso que comienza.

Para muchos no es novedad, para otros es el primer año en el que vuestro hijo o hija va a participar en la Red Solidaria de Jóvenes, para todos queremos que sea un programa que colabore con vosotros y vosotras en la educación de vuestros hijos e hijas.

La Red Solidaria de Jóvenes es una propuesta de Entreculturas, que el centro educativo en el que vuestros hijos e hijas estudian ha considerado una buena oportunidad para apoyar la educación en valores y en solidaridad que desde la familia y desde el propio centro se está llevando a cabo.

Entreculturas, (www.entreculturas.org) es una ONGD jesuita que defiende la educación como medio de cambio, promoción de la justicia y desarrollo en las zonas más desfavorecidas, opta también por el impulso y el apoyo del cambio de actitudes y valores basados en la solidaridad. Entreculturas quiere invitaros a que conozcáis más el trabajo que realiza tanto en los países del Sur como en España trabajando por el derecho a una educación de calidad para todos y todas y una educación donde los valores sean parte integrante de esa educación integral de calidad que queremos lograr. Al finalizar esta carta encontrareis un formulario de inscripción por si os interesa recibir más información sobre Entreculturas.

La **Red Solidaria de Jóvenes** nace como un espacio para jóvenes de 12 a 18 años donde, **acompañados de educadores y en el contexto de sus comunidades educativas**, se forman y desarrollan actitudes de compromiso y solidaridad tanto en sus entornos más cercanos como con las situaciones de injusticia y desigualdad que se producen en nuestro mundo. En el año 2012 cumplimos 10 años de puesta en marcha de esta propuesta en la que han participado unos 6.000 jóvenes y 300 docentes de unos 150 centros educativos de toda España. Además la propuesta ofrece la oportunidad de ponerse en comunicación con jóvenes de diferentes lugares de España y de América Latina a través del establecimiento de propuestas educativas presenciales y virtuales.

Os invitamos a conocer las actividades que los grupos de jóvenes de la Red Solidaria realizan en toda España, a través de la plataforma educativa REDEC, espacio de comunicación virtual de la Red Solidaria de Jóvenes, pero también de profesores y profesoras y de familias que quieren compartir sus experiencias de educar en solidaridad (www.redentreculturas.org).

Para un mejor desarrollo de la propuesta y de las actividades que se desarrollan en la misma necesitaríamos una serie de datos que os solicitamos en la hoja de inscripción así como las autorizaciones pertinentes que dan cumplimiento de lo dispuesto en la **Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal**, para dos cuestiones que están relacionadas con las actividades que vuestros hijos van a realizar en la Red Solidaria de Jóvenes:

- Autorización para poder utilizar aquellas imágenes (fotografías, audiovisuales...) que se tomen en las actividades realizadas en el marco de la Red Solidaria de Jóvenes para su inclusión en materiales educativos campañas y actividades que realiza Entreculturas con fines pedagógicos y sociales.
- Autorización para que puedan participar en la plataforma educativa web de Entreculturas, REDEC en el espacio de la Red Solidaria de Jóvenes (www.entreculturas.org/red_de_jovenes). Así como para ponernos en contacto con ellos, siempre en relación con las actividades del programa y de forma coordinada con el profesor o profesora, a través de correo electrónico o de la red social tuenti.

Os queremos ofrecer, también, una puerta abierta a sugerencias, a compartir experiencias o cualquier otra duda o comentario que queráis realizar y que lo podéis hacer llegar tanto a la delegación de Entreculturas más cercana al centro educativo, de las personas que llevan el programa de la Red en vuestra comunidad autónoma o de la siguiente dirección de correo electrónico: educacion@entreculturas.org;

Agrademos, una vez más, la confianza que habéis puesto en nuestra organización y en el proyecto de la Red Solidaria de Jóvenes en el que participan vuestros hijos e hijas.